
Réunion du 22 janvier 2025  
 

 

 

Réunion du conseil municipal 

Présents : Dabadie Audrey, Mendes João, Da Silva Adrien, Lagarde Christian, Kneppers Frédéric, Serge Roques,  
Lendres Sébastien, Cuyaubére Sylvie, Guichard Stéphane, Conte-Daban Alain. 

Absents excusés: Gregory Coelho, Serges Roques, Joao Mendes 

Absents :  

Séance du 22 janvier 2025 

Lieu : Salle de réunion, mairie de Tarasteix 19h30 

 

Secrétaire de séance : Christian Lagarde. 

Procuration : M Serge Roques donne procuration à M Frédéric Kneppers 

         M João Mendes donne procuration à M Alain Conte-Daban 

 

 

1. AUTORISATION D’ENGAGER A HAUTEUR DE 25% DES DÉPENSES D’INVESTISSEMENT AVANT LE 
VOTE DU BUDGET 2025 : 
 
Afin de pouvoir continuer des dépenses d’investissement à hauteur de 25%, le conseil municipal doit se 
prononcer sur cette faisabilité. 
  
Le conseil municipal délibère : 10 voix pour. 

 
2. AUGMENTATION DES LOYERS POUR 2025 : 

 
En 2024 nous avions fait le choix de ne pas augmenter les loyers faisant suite à une conjoncture 
déplorable. 
M Le Maire propose de ne pas augmenter en 2025 vu la situation économique. 
 
Le conseil délibère : 8 voix pour, 2 abstentions. 
 

3. PROBLEME DE NUISANCES CAUSÉES PAR DES COCHONS VIETNAMIENS : 
 
Un troupeau de cochons vietnamiens dont certains sont croisés avec du sanglier, divaguent sur le secteur 
des Carmes entre Tarasteix, Montaner et Siarrouy. Cette harde n’a pas de propriétaire. Plusieurs 
personnes, associations et société de chasse, nous ont fait part des problèmes rencontrés.  
Après avoir pris renseignement auprès de la DDT, nous devons établir un arrêté pour faire une battue 
administrative afin de les exterminer. Elle se fera sous l’ordre et la responsabilité des lieutenants de la 
Louveterie. 
Cet arrêté ne pourra être fait qu’une fois que la société de chasse aura porté plainte. 
 
Le conseil délibère : 10 voix pour. 

 
4. JOURNÉE CITOYENNE : 

 
Elle se déroulera le 29 mars 2025. 
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5. PLANIFICATION DES RÉUNIONS DU 1er SEMESTRE 2025 : 
 

• 26 Février 2025 

• Calendrier en cours de finalisation. 
 
 

6. QUESTIONS DIVERSES : 

 
Panneaux de signalisation : Refaire un bilan avant de commander les panneaux pour la prochaine 
réunion.  

 
7. SUJETS DIVERS : 

• Devis peinture mairie : Nous avons reçu 3 devis. Une grande différence de prix existe. Le moins disant 
sera retenu. 

• SDE : travaux chemin Lacoustéte. Lors des travaux d’enfouissement, le coffret électrique a été implanté 
à plus d’un mètre de la clôture. Enedis avait dans son plan indiqué par un schéma qu’il soit mis au bord 
de la clôture. Le SDE va s’occuper de modifier l’implantation actuelle. 

 
 

 

 

Vu pour être affiché le 30 janvier 2025              Le Maire 

     (Sceau de la mairie)        Alain Conte-Daban 

 

 

 

 


